



Nachdem die vergangene Runde mit einem beachtlichen 3. Tabellenplatz abgeschlossen wurde, gönnte sich die Damenmannschaft erst einmal einen Ausflug in das sonnige Spanien. Am Samstag, den 11.06.2005 machten sich die ersten 9 Personen auf den Weg nach Karlsruhe. Von dort aus ging es mit dem Fliieger nach Gerona. Direkt am Flughafen standen bereits PKWs bereit. In der Nähe von Figueres bezog man eine Wohnanlage mit hauseigenem Swimmingpool – 5 Minuten vom Strand entfernt. Mitte der Woche stießen noch 4 weitere Spielerinnen dazu.

Per Auto wurden viele Kilometer zurückgelegt – täglich standen Besichtigungen und Städtetouren auf dem Programm. Zu den beeindruckendsten Erlebnissen gehörte sicher der Besuch Barcelonas. Natürlich kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz – auch das Wetter spielte sehr gut mit und so trat man nach einer erlebnisreichen Woche gemeinsam wieder den Heimflug an.



Die ersten 9 Spanienreisenden

Nach einer kurzen Trainingspause begannen dann schon wieder die Vorbereitungen auf die kommende Saison.

Mit einem Kader von 14 Spielerinnen wollte man in die diesjährige Runde starten. Doch leider musste man schon in der Vorbereitungszeit einige Verluste hinnehmen. Meira Feus musste aus gesundheitlichen Gründen ihre sportliche Karriere beenden. Sabine Schaeffer steht der Mannschaft zeitlich bedingt nur noch aushilfsmäßig zur Verfügung.

Auch Karin Teller zog sich bei einem Vorbereitungsturnier eine Knieverletzung zu, konnte sich aber schneller als erwartet wieder in die Mannschaft zurückmelden.

Mit Melanie Staudenmeier ist Anfang der Runde erneut eine Spielerin dazugestoßen, die gemeinsam mit Susanne Brand und Desirée Schollenberger die Mannschaft in Zukunft sicher verstärken wird und mit Michelle Parketta, Julia Seibel und Nadine Hunger den Altersschnitt erheblich gesenkt hat.



**Stehend von links: Meira Feus, Michelle Parketta,
Susanne Brand, Andrea Pfahl, Nadine Hunger, Julia Seibel,
Desirée Schollenberger, Karin Teller, Ulrike Mathias
Untere Reihe von links: Martina Röth, Michaela Heck,
Sabine Schaeffer, Pia Brandmeier
Liegend: Birgit Gerlach**

Neben dem regelmäßigen Trainings- und Spielbetrieb beteiligt sich die Damenmannschaft noch bei anderen Veranstaltungen.

Schon traditionell wurde am letzten Juliwochenende der „Tag des Gastes“ durchgeführt. Bei herrlichem Wetter und stimmungsvoller Musik war die Damenmannschaft mit ihrem Bier- und Barstand bis in die frühen Morgenstunden präsent.

Am 01. Oktober beteiligte sich die Mannschaft gemeinsam mit der Volleyballabteilung bei der Vorstellung der Ballspielschule in der Vierburgenhalle.

Der alljährlich stattfindende Handballtriathlon fand in diesem Jahr am Freitag, den 04.11. unter Beteiligung von 10 Mannschaften in der Vierburgenhalle statt.

Am 1. Advent ist die Damenmannschaft erstmals – in Zusammenarbeit mit der Firma EDEKA Neukauf Arlt - mit einem Stand auf dem Neckarsteinacher Weihnachtsmarkt zu finden.

Restspielplan der Hallenrunde 2005/2006

Sa.	12.11. 05	19.30	Neckarsteinach	SG Waldbrunn/ Eberbach
Sa.	19.11. 05	17.30	TSV Steinsfurt	Neckarsteinach
Sa.	26.11. 05	19.30	Neckarsteinach	TSV Meckesheim
So.	04.12. 05	15.10	PSV Heidelberg	Neckarsteinach
Sa.	17.12. 05	18.00	SG Waldbrunn/ Eberbach	Neckarsteinach
So.	22.01. 06	16.30	TV Neckargemünd	Neckarsteinach
Sa.	28.01. 06	19.30	Neckarsteinach	TSG Ziegelhausen
Sa.	04.02. 06	15.10	TV Sinsheim	Neckarsteinach
Sa.	11.02. 06	19.30	Neckarsteinach	SC Wilhelmsfeld
Sa.	18.03. 06	19.30	Neckarsteinach	TSV Steinsfurt
So.	26.03. 06	18.00	Neckarsteinach	TV Neckargemünd
Sa.	01.04. 06	19.30	Neckarsteinach	PSV Heidelberg
So.	23.04. 06	15.35	TSV Meckesheim	Neckarsteinach

Martina Röth